

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Plaza de Cervantes, número 5,
donde se dirigirá toda la correspondencia. No se devuelven originales.

NUEVA ILLICE

SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes . . . 0'25 pts.
Resto de España, trimestre . . . 1'00 pts.
Extranjero, trimestre . . . 1'20 pts.
Número suelto, CINCO céntimos

Revista Semanal, Órgano de la Agrupación Cultural JUVENILIA

Director: P. Pastor Maciá.

Administrador: F. Espinosa Gómez

Molino

DE LAS

DOS MUELAS

— DE —

FERRANDEZ Y COMPAÑIA

Se muele pronto y bien

“JUVENILIA”

Se participa a los socios de nuestra edad que desde el lunes 15 del corriente «Juvenilia» se halla domiciliada en la Plaza de Cervantes, número 5, casa social de «Coro Clavé», piso segundo, donde consiguientemente se encuentran también instaladas la Redacción y Administración de NUEVA ILLICE.

Desde el citado día, la entrega y recepción de libros del servicio de lectura a domicilio se realiza de nueve a once de la noche.

LA CULTURA y nuestros Gobernantes

III

Es este el último de los artículos que dedicamos a este tema, aun cuando queda muchísimo por decir; pero, enemigos de los trabajos periodísticos en serie, terminamos hoy sin per-

juicio de ir examinando detenidamente en plazo más o menos corto algunos otros aspectos de la interesante cuestión de que nos ocupamos.

En números anteriores hemos visto la forma de proceder nuestros gobernantes con respecto a las entidades que en Elche representan la afición al libro y el amor al Arte, y la hemos comparado también con la conducta que observan otras Corporaciones municipales—la de Alicante, por ejemplo—con entidades de esta índole. Hoy vamos a tratar de cómo se conducen y deben portarse las entidades a quienes defendemos en estos deshilvanados articulejos, con los que de tal modo *las protegen* desde sus altos sitios.

Entidades más solicitadas, zarandeadas y sacrificadas que Blanco y Negro y los Coros, no existen en Elche. No hay beneficio, no hay obra nobilísima y altruista, a que no asocien las sociedades artísticas illicitanas el alto timbre de su claro nombre. Números salientes por su valor artístico, son los que efectúan en las fiestas. La banda tiene formada una módica nota de precios a la que se sujeta y cobra la mayoría de los actos, como es natural y lógico; los Coros, poco solicitados, puede asegurarse que cantan gratuitamente en tan abrumadora mayoría de casos, que puede decirse siempre. La mayor parte de las veces que banda y coros contribuyen con su esfuerzo a mejorar determinadas instituciones, suplen una función privativa del Ayuntamiento, que está obligado a atender y mejorar los servicios de utilidad general. ¿Deben abstenerse las entidades illicitanas de favorecer con su concurso cuanto se haga en favor de servicios que el Ayuntamiento está obligado a atender?

Nosotros creemos que sí. Es teoría del respetable señor que ocupa la Alcaldía que se de-

de pagar sin distinción. Los individuos que componen las sociedades culturales pagan particularmente sus tributos; pagan, como socios, las gabelas impuestas a su colectividad; necesidad empecatada y manifiesta, que pediría a voces la reclusión en una casa de orates, sería contribuir tercera vez con su prestación personal a aliviar al Erario de sus cargas. Con quien no guarda clase alguna de consideraciones, no se deben tener miramientos. «Al que te arroje injustamente una piedra, échale tú encima una montaña», ha dicho un escritor muy celebrado.

En resúmen y para terminar: Que el Ayuntamiento tiene la obligación moral de proteger a las entidades que laboran por la ilustración del pueblo; que no solamente no las protege, sino que dificulta su vida imponiéndoles gravámenes; que las sociedades perjudicadas, en justa correspondencia, no deben prestar su concurso gratuitamente a ningún acto oficial.

Estas son las conclusiones que se deducen de los hechos apuntados. Confesemos, señores ediles, que no son ningún pregón envidiable del amor a la cultura de los gobernantes de Elche.

EN EL AYUNTAMIENTO

El viernes y en segunda convocatoria celebró sesión el M. I. Ayuntamiento. Asisten doce concejales, con el Sr. Alonso, que preside; de público un expectador.

Leída el acta anterior es aprobada.

Son presentadas varias cuentas entre ellas una de 157 pesetas por gastos ocasionados por la guardia civil durante la última huelga.

Se lee un escrito firmado por 140 vecinos pidiendo se tape la acequia de Marchena desde la rafa hasta el lavadero para evitar el paludismo.

El Sr. Alonso dice que no sabe por que se ha colocado la junta de esta acequia en una situación hostil respecto a él, explicando en un largo discurso todas las gestiones llevadas a cabo para cumplir el acuerdo tomado por este Ayuntamiento sobre la bóveda que existe en la calle Santa Ana, manifestando que solo una persona puede ser la responsable de lo que pasa.

Hacen uso de la palabra varios Sres. concejales acordando que si en el término de cuarenta y ocho

horas no se han llevado a cabo las obras se hacen por cuenta del Ayuntamiento.

También manifiesta el Sr. Alonso que el Ayuntamiento no debe un céntimo desde que él está en el poder y tampoco el alcalde anterior y solo debían 420 pesetas a la música, no habiéndose pagado porque le parecía exagerada la cuenta, habiendo hablado con el presidente diciéndole que estaba esperando hicieran una baja para pagar en seguida y que se había enterado que los músicos habían celebrado una reunión para tratar el asunto acordando 20 votos contra 6 el que no se baja nada.

El Sr. Alonso se lamenta de la actitud con que se han colocado los músicos, siendo así que él ha hecho muchos favores por estos, citando que hace mucho tiempo fué a visitarle una comisión manifestándole que no podían tocar por falta de instrumental y gracias a él se arregló y manifestando que no había cumplido los deberes como sociedad constituida y que no esperaba nunca de los músicos tanta ingratitud.

Yo creo—dice el Sr. Alonso—que por eso no hacen que apurarnos, que músicos no nos faltarán.

El Sr. Pascual hace varias peticiones que el alcalde promete atender y se levanta la sesión.

Al margen de la sesión.

Esta semana, el Sr. Alcalde Presidente ha fulminado desde el Capitolio de su sitial los rayos de divina cólera contra otras dos sociedades: La Asociación de Marchena y Blanco y Negro.

En lo que respecta al asunto de la primera, estamos lo necesariamente informados para enjuiciar; hablaremos, pues, de lo que atañe a la segunda.

Blanco y Negro cobra los actos que realiza con arreglo a una plantilla que viene rigiendo desde hace ya algún tiempo; desde bastante antes que el Sr. Alonso entrara en la Alcaldía. Con arreglo a esa plantilla pagó durante su actuación D. Pascual Mollá, y conociendo esa plantilla contrató a Blanco y Negro D. Tomás Alonso, quien luego excomulgó desde Cabildo a los músicos porque quisieran cobrar lo que les pertenece.

Es natural y lógico que toda regla tiene sus excepciones, y que, cuando concurren motivos suficientes, los músicos pueden acordar rebajar los precios acordados. Esto solicitó el Sr. Alcalde en el presente. Fué denegado en Asamblea por abrumadora mayoría de votos. Y se concibe. ¿En que motivos puede fundarse la pretensión del Sr. Alonso? ¿En que saca a Blanco y Negro unos cientos de pesetas por inquilinato? No nos parece bastante. ¿En que no subvenciona el Ayuntamiento la Academia musical de Blanco y Negro? Tampoco lo es. ¿En que mandamos suficiente. ¿En que fundará el Sr. Alonso una absurda pretensión?

El Sr. Alcalde dice que la banda le debe a él muchos favores, favores que a lo que parece, no se aspiraban en el amor al arte, ya que ahora pretenden cobrarlos en moneda contante y sonante. Pero nosotros, que conocemos algo íntimamente la vida de las sociedades artísticas, ignoramos cuántos y qué favores haya podido prestar a Blanco y Negro el Sr. Alonso. ¿Será eso del instrumental que indica? ¿Acaso el Ayuntamiento o el Sr. Alense, en su desahogado amor a las cosas artísticas, habrán costeado el instrumental de la banda? Debe ser así: de otro modo, no habría motivo para que el vehemente y tonante D. Tomás motejara a los músicos de ingratos.

Nosotros, siempre imparciales, esperamos de la Directiva de Blanco y Negro que nos informe sobre eso del instrumental y nos proporcione la lista de los favores que la banda debe al Sr. Alcalde. Tenemos ganas de darle un bombazo colosal de esos que a él tanto le gustan, aun cuando sea esto usurpar las funciones propias de nuestro muy querido amigo Pepico Buyolo.

DE TEATROS

Kursaal

En los días 13, 14 y 15 ha actuado, con éxito, el notable «Trío X, Hermanas Tenip», número de canto, baile y musicales.



Los días 17 y 18 lo hizo una atracción compuesta de 62 animales amaestrados por el Sr. Espinello. A decir verdad, es este uno de tantos números de su género que se exhiben por los escenarios, sin nada asombroso ni extraordinario. Por ello, extrañó a todos el aumento de precios del primer día. Comprendiéndolo así la empresa, rectificó el segundo día de actuación.



Ayer estaba anunciado el debut de la notable zarzometista italiana Bella Emilia, artista de la cual tenemos las más buenas referencias.

Actuará, así mismo, hoy, en las funciones de estambre.

En el próximo número reseñaremos su trabajo.



Mañana lunes debutará la notable compañía de zarzuela y opereta dirigida por el primer actor don

Leopoldo Gil y el maestro concertador D. Joaquín Peris.

Figuran como típles cantantes Anita Abella y Sólida Pérez Carpio; típles cómicas Amparo Wieden, María Ortiz y Matilde Monfort; segundas típles, Gloria Molina y María Palazón; barítonos, Antonio Ripoll y Francisco Sendrés; tener Juan Culla; tenores cómicos, Acuaviva, Gómez, Gimeno y Huguet.

Se pondrán en escena, entre otras, las bonitas zarzuelas «Maruxa», «En Sevilla está el amor» y «Las Musas Latinas».

Salón Moderno

En este bonito Salón ha actuado la compañía que dirige el notable primer actor D. Emilio Portes, durante toda la semana, poniendo es escena «El Zapatero y el Rey», «Juan José», «El Místico», «Tierra baja», «Les semidioses», «Hija y madre o Andrés el Saboyano» y «El gran galeoto».

La interpretación dada, en general, a las obras, debe calificarse de buena, sobresaliendo el trabajo del Sr. Portes.

La entrada buena el lunes y el martes y regular los demás días.

Para esta noche se anuncia «El Alcalde de Zalamea».

Para todos nuestros lectores

CUPÓN REGALO

DIEZ CUPONES

como el presente dan derecho a una ampliación fotográfica, regalo de

NUEVA ILLICE

Lea V. "España"

Semanario de la vida nacional

LAS ALIMANAS

Nos informan de que en los partidos rurales de Noya, Daimés, Derramador, Algoda, Pusol, Algorós y Marina, de este término municipal, se viene observando desde hace algún tiempo una invasión tal de alimañas, zorras en particular, y son tantos los daños que están causando a aquel vecindario, que la cuestión va tomando caracteres de plaga devastadora.

El jueves de esta última semana vimos a una pobre labradora que trajo al pueblo 21 gallinas muertas por las zorras: ¡Había que ver el descensuele de la pobre mujer!

En el campo, generalmente, las gallinas constituyen para la mujer casera, algo así como un pequeño capitalite aparte, del que ella es árbitra y señora, y cuya renta o producto es el tapanecesidades de la casa, del que siempre la mujer echa mano a espaldas de los manejos económicos y administrativos del marido.

De la diaria *repleguetá* de huevos saca la mujer labradora el vestido para la chica, la ropa para los chicos, y muchas veces también, el pan para la familia.

Id al campo y no vereis una sola casa donde haya mujer, que no tenga su colección de gallinas hermosas y bien cuidadas. ¡Como que son siempre un seguro recurso económico para la casa! Y si queis que la mujer os reciba bien y os agasaje, ponderadle la hermosura de sus gallinas; decidle que son las más grandes que habeis visto y que su gallo es el más arrogante de toda la contornada. Os colmará de atenciones. Pero no le maltrateis una sola de estas aves, porque entonces la habreis ofendido en la más cara región de su amor propio y la pondreis furiosa y os echará de su casa a cajas destempladas. Y con razón, porque las gallinas son para la mujer rural su orgullo y la más preciada parte de su hacienda.

Calcúlese, pues, cual sería el disgusto de esta pobre mujer cuando el jueves por la mañana se encontró arrasado todo el gallinero. ¡Lleraba tan de veras como si de la muerte de un hijo se tratara!

Registradas que fueron por un señor Veterinario las 21 víctimas del dañino cuadrúpedo, dícenos que fué autorizada su venta, con lo que la infeliz pudo reponerse en parte, del estrago que le causara la malhadada bestia.

Hemos preguntado a un labriego por que no se dedican a matar esas alimañas, con lo que se evitarían tanto daño como dicen les ocasionan, y percibirían al propio tiempo, del Municipio, la remuneración que al efecto señalan las Leyes, y nos ha contestado:

— *Estem escamats; yo sec de alguns que han perdut nits de dormir per matar una rabosa y cuan l' ha presentat li han dit que no queaven fondos, y no ha cobrat. Per axó ningú ya se exposa a matar raboses.*

Pero nosotros que sabemos cómo se las arreglan ciertas gentes para matar... pulgas con éxito, veríamos con gusto que se ocupara de este particular en alguna de sus sesiones, nuestro Muy Ilustre Ayuntamiento.

Sabemos que en uno de los últimos cabildos se ocupó de ello muy oportuna y dignamente el digno concejal don Vicente Sansano; esperamos, pues, la solución que dé al asunto esta Ilustre Corporación que tanto nos escandaliza cuando alguna zorra periodística asoma por el gallinero gubernamental.

DE SPORT

Como teníamos anunciado, el pasado domingo se celebró el partido de *foot ball* entre el «Sporting Club» de este pueblo y el «Lucentum» de Alicante en el campo de esta sociedad.

Fuó una fiesta de aproximación entre los deportistas alicantinos y los illicitanos.

El partido estuvo muy reñido, teniendo momentos interesantísimos que entusiasmaron a los espectadores. Terminó con 4 *goals* los de la capital, y uno nuestros paisanos.

Entre éstos se distinguieron notablemente el gran meta Vázquez, que estuvo hecho un coloso, parando los innumerables ataques que le dirigieron como un verdadero maestro; el *back* Castaño, que llamó la atención con sus soberbias vizcaínas y delanteros Guillén y Machuca. Este último escuchó muchos aplausos, corriendo la pelota, él solito, desde el centro del campo, hasta cuatro pasos de meta contraria.

A nuestro equipo, en general, se le notó mucha una gran falta de entrenamiento.

Los de Alicante jugaron con la maestría que ellos saben, desarrollando preciosas combinaciones.

Al finalizar el partido se dieron entusiastas vivas a Elche y Alicante.

En breve devolverán la visita a Elche los deportistas alicantinos.

Lea V. 'España'

Semanario de la vida nacional

Honrando a un soldado heroico

Con este título publica un importante rotativo madrileño el suelto siguiente:

«Alicante 9 (2m.) El alcalde de Elche ha recibido una carta del coronel del regimiento de Artillería de Montaña, de Melilla, en la que le comunica que ha muerto gloriosamente el soldado de dicha población Diego García Vicente.

A la carta que ha recibido el alcalde acompaña otra suplicada para la familia del soldado, en la que el coronel dice a los padres de éste lo siguiente:

«Su hijo Diego, que, como artillero, prestaba sus servicios a la Patria y al Rey, y, como ciudadano, ha cumplido fielmente sus obligaciones, ha merecido siempre, como soldado, la estimación de sus superiores y compañeros, y sabido caminar en todo momento hacia la conquista de la gloria. Cuando un imperioso deber le exigió el sacrificio de la vida la dió por la Patria y el Rey con la serenidad que sabe tener un español y un artillero.

El coronel de este regimiento se interesa vivamente por la familia de este héroe anónimo, que supo morir como un valiente.»

Bizarramente, en cumplimiento de su deber sacratísimo de patriota, ha muerto en el campo de batalla, víctima del plomo rifeño, nuestro conciudadano Diego García Vicente.

Honremos la memoria del bravo hijo de Elche que tan heroicamente ha sabido cumplir sus deberes de patriota y de soldado.

Los labradores y el Alcalde

Los labradores están de enhorabuena: El Ayuntamiento que preside D. Tomás Alenso, ha nombrado Agente Recaudador de los atrasos de Consumos al famoso abogado y nunca bien ponderado periodista D. José Martínez Pedrera. Este señor, ayudado por meritisimo personal a sus órdenes, está honrando con sus visitas a los campesinos que adeudan o que se supone adeudan alguna cantidad por el ya abolido impuesto de Consumos. Los labradores se admiran de tanta amabilidad y se muestran satisfechísimos con tales visitas, pues estos Cobradores no se les echan encima como pèrros de presa, según cuentan que ocurría en pasadas épocas, sino que atenta y cariñosamente les invitan a que paguen sus respectivos débitos, haciéndoles el honor de anunciarles que de no pagar serán objeto del consiguiente embargo, etc.

Por este motivo, los labradores proyectan, (según nos informan), una gran manifestación de gratitud hacia el Alcalde, y de simpatía hacia el Sr. Pedrera y sus inteligentísimos Agentes.

Y nosotros celebremos todo esto, porque con lo que esta medida gubernativa produzca al erario municipal, pronto vamos a ver al Municipio libre de apuros económicos y acabadas de una vez las enemistades tradicionales entre los labradores y los gobernantes.

NUEVO ASILO

Lo recaudado en la pasada semana, en las fábricas de esta ciudad, para las obras del Asilo, ha sido lo siguiente:

Pascual Martínez Soler, 1'65; Antonio Díaz Villamayor, 0'45; María Maciá, 0'60; Esteban Serrano 1'05; Antonio Pascual Soler, 0'90; Francisco Matarredona, 1'20; Manuel Anton Sánchez, 0'50; Agustín Alonso, 1'10; Cayetano Antón, 1'00; Alejandro Guillén Yépez, 2'00; Viuda de Castaño, 4'00; Francisco Ferrández, 0'30; José Mas Diez, 0'55; Antonio Peral, 3'00; José Blasco, 0'70; Vicente Serrano Serrano, 1'85; Francisco Anton Santoro, 0'72; Antonio Pomares, 0'90; José Domenech, 2'00; José Escobar, 1'25; Alvaro Martínez, 0'62; Juan Orts Miralles, 1'30; Hijos de Sánchez Guilló, 1'00; Antonio Berdonado, 1'60; Josefa Sánchez Lopez, 1'25; Jaciato González, 1'75; Antonio Almela, 0'55; Diez Hermanos, 1'05; José González Serrano, 0'65; Pascual Maciá, 1'25; José Torregrosa, 0'40; Antonio Roldán, 0'80; Pascual Martínez Fuster, 0'35; Juan Martínez Fuster, 0'50; Vicente Ferrández Ruiz, 2'10; Francisco Pomares, 0'80; Sres. Ripoll Hermanos, 4'80; Sres. Hijos de Viuda de J. Maciá, 0'60; María Maciá, 0'25; Vicente Sansano, 3'24; Antón y Compañía, 1'25; Ferrández y Compañía, 7'80; Casto Torregrosa, 8'22.

De la Cartera

El jueves de la pasada semana se unieron con los indisolubles lazos del matrimonio y en la Parroquial del Salvador, la simpática y agraciada Srta. Concha Diez Sánchez con nuestro queridísimo amigo Juan Pérez Sánchez.

A los felices esposos, deseamos una interminable luna de miel, y grandes prosperidades en la vida que principian.

Damos nuestro más sentido pésame a nuestros queridos amigo Alvaro y José Martínez Peyró, por la muerte de su querido padre, ocurrida la semana última en Valencia, donde residía.



El día 18 del presente mes, cumplieron con el último de los sacramentos, la menísima Srta. Nieves Albarranch Sánchez, con el muy apreciado amigo de los de esta casa Juan Miralles Marco.

En la vida que empiezan los nuevos esposos, les deseamos dichas sin fin.



La esposa de nuestro querido amigo, el empresario del Salón Moderno, Antonio Pallás, falleció el pasado martes, víctima de una penosa enfermedad.

Al entierro, verificado en la mañana del miércoles, asistió un acompañamiento lucido y numeroso. Despidieron el duelo, el taquillero del Salón Moderno D. Juan Torres y el pianista D. Aureliano Botella Torres.

Al atribulado viudo y a los desconsolados hijos, enviamos la expresión sincera de nuestro pesar.



Se encuentra en esta ciudad, pasando una temporada con sus tíos, la simpática y elegante Srta. María Monguiló.

Feliz estancia le deseamos.

—Hemos saludado al distinguido amigo y notable músico mayor del Regimiento de Sevilla D. Alfredo Javaloyes.

—También, procedente de Cádiz, hemos tenido el gusto de estrechar la mano, del distinguido paisano y querido amigo de los que laboramos en esta hoja, D. Juan Bautista Javaloyes López, tener beneficiado de la catedral de la capital gaditana.

—El virtuoso cura de Santa María, de Alicante, D. Francisco Antón Tarí, estuvo en esta ciudad el miércoles último.



Personas que merecen crédito nos manifiestan que muy en breve principiarán las obras del edificio del Nueve Asilo, con arreglo al plano del inteligente arquitecto illicitano D. Marceliano Coquillat.

Las obras se llevarán a cabo bajo la dirección del inteligente maestro albañil D. Antonio Penalva Campello.

La junta de esta benéfica entidad, de acuerdo con el Sr. Coquillat, nombró al Sr. Penalva encargado de las obras como persona experta e inteligente en

el ramo a que se dedica, con la seguridad de que dará remate feliz a la obra que se le encomienda.



De Cartagena ha llegado nuestro distinguido amigo Santiago Sempere, con el fin de pasar unos días al lado de su querida madre, que se halla enferma.

Nos alegramos ver de nuevo a tan apreciado amigo y deseamos un pronto restablecimiento a su madre.



Por exceso de original no publicamos una carta que hemos recibido, sobre la ya famosísima cuestión de las recetas de seis pesetas para los pobres, puesta tan habilmente sobre el tapete por nuestro elocuente alcalde constitucional.

El mismo motivo nos impide publicar un artículo sobre el intentado embargo de «Juvenilia».

El próximo número insertaremos estos trabajos.



Hemos recibido el último número de «Higiene y Belleza» que es tan interesante como todos los anteriores. No ya para la mujer exclusivamente, para la familia también consideramos que se hace indispensable esta revista cuya propagación y éxito ha alcanzado en España una preponderancia extraordinaria.

Entre otros amenos e interesantes trabajos, inserta hoy artículos sobre «Fábricas de belleza», «Lo que falta en España», «Un buen tratamiento para la obesidad local», «Belleza en la estatura», «Consejos de tacto y de sprit», etc., etc.

Dirijase la correspondencia al Doctor Labifer, Apartado de Correos, 663, Madrid.

JOSÉ BOIX CAMPELLO

Único para la construcción de alpargatas de todos modelos y dimensiones. Tanto de cinc pintadas, como al natural, con suela de yute.

Esta clase de alpargatas, son de suela encorvada como la herma, y es tal su perfección que en cuantos pueblos la han adquirido, para que sirva de anuncio, ha sido la admiración del público.

No equivocarse: Calle de Nuestra Señora del Remedio, número 19, Carpintería

NUEVA ILLICE

**Gran taller de pintura
DE
PEDRO PEREZ**

Es el único taller de carruajes. Se responde de los trabajos que se hagan. Dejeraciones de habitaciones y toda clase de trabajos concernientes al ramo. Economía y rapidez.

Banco de Cartagena

Capital: 10.000.000

Reserva: 1.600.000

CASA CENTRAL: MADRID

SUCURSALES

Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cadiz, Melilla, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Cieza, Mazarrón, Caravaca, Bellin, Elche, Yecla y Totana.

Realiza toda clase de operaciones bancarias

SUCURSAL DE ELCHE

Horas de Caja de 9 a 13

J. TEROL ROMERO

San Fernando, 30. — ALICANTE

Consignaciones. — Embarques. — Despachos de Aduana. — Transportes directos y combinados de domicilio domicilio. — Servicio especial para encargos en paquetes.

Agentes consignatarios en Barcelona:

DOMENECH - CERT, (S. A.)

Paseo de Colón, núm. 11

IDIOMAS

Por medio del
GRAMOFONO

Centro Internacional de Enseñanza



Carreras
Por correspondencia

Agencia en ELCHE

PUERTA MORERA, 12

IMPRESA, LIBRERIA Y ENCUADERNACIÓN

DE

José Aguiló Sánchez

Calle Canalejas, núm. 5. — ELCHE

Impresiones de lujo y económicas. Especialidad en trabajos comerciales. Encuadernaciones desde las más económicas a las de lujo. Gran surtido en libros escolares. Últimas novedades literaria y científicas. Sellos de caucho e imprentillas

Depósito de la biblioteca RENACIMIENTO y de la biblioteca JURÍDICO ADMINISTRATIVA

H. La Confianza,

DE

JOSE BERNAD VALERO

Sagasta, 2. — Elche

Comedor de primer orden. Cuarto de baño

— Servicio de carruajes a la Estación —

NUEVA ZELICE

Laboratorio de análisis

DE

ORINAS

Este laboratorio se halla provisto de todos los reactivos y aparatos científicos modernos que aseguran la exactitud requerida por los análisis. El análisis de las orinas es indispensable para facilitar el diagnóstico, pronóstico y tratamiento de las enfermedades.

Odontálgico Coquillat

Remedio heroico para curar la carie de los dientes y muelas y curar sus dolores más intensos. Precio 0'75 pesetas.

Depilium Bulbis

Unico producto que extirpa el pelo o vello en cinco minutos, extirpando completamente la raíz, sin causar escozor ni irritación en la piel.

GASTROVANADINA

Cura Estómago Intestinos y el Estreñimiento

Tónico digestivo, antigastrálgico y antiséptico que regulariza la digestión, cura la dispepsia ácida y flatulenta, la atonía gástrica, catarro de estómago e intestinos y el estreñimiento. Precio caja grande 2'50 pesetas. Caja-pequeña 1'50 pesetas.

Callicida Coquillat

Para extraer, sin dolor ni molestia, los CALLOS y DUREZAS de los pies :

Dentófilo Infalible

Para el Babeo y Lombrices

Este medicamento hace reaparecer la baba. facilita la dentición y cura sus accidentes :

Laboratorio y Farmacia A. Coquillat

Calles Troneta y Aureliano Ibarra.